

Drei Neuauflagen Robert Kraftscher Romane

mit neuen Federzeichnungen von Adolf Wald.

12.—15. Tausend

Robert Kraft war ein ganz Eigener!

Er sagt von sich selbst:

Ich habe alles durchgemacht, was ich später als Volksschriftsteller brauchte, den fürchterlichsten Schiffbruch, wie ein Jugendschriftsteller sich ihn gar nicht aus den Fingern saugen kann, habe um mich herum innerhalb von 14 Tagen mehr als tausend Menschen an der Pest und Ruhr sterben sehen, habe in Amerika gemauert, in Australien gezimmert, ich bin von Kalkutta nach Bombay zu Fuß gelaufen und habe in Südafrika die achtspännige Post gefahren, habe auf einem Kabelleger im Mittelmeer getaucht und in Asien Kamele getrieben, habe an der nordamerikanischen Küste gepascht und bin im sudanesischen Feldzug gewesen.

Wir veranstalten soeben Neuauflagen seiner besten und bekanntesten Romane.

Sertiggestellt und sofort lieferbar sind:

Die Wildschützen a. Kilimandscharo

Roman deutscher Ansiedler in Afrika

420 Seiten. / Preis brosch. mit dreifarbigem Umschlagbild G.-M. 2.50, Pappband mit gleichem Schu^um^uschlag G.-M. 3.50

Bayerische Bauern und Holzfäller von Wolfensee sind zusammen mit ihrem Pfarrer nach Deutsch-Ostafrika ausgewandert und haben sich an den Hängen des riesigen Kilimandscharoberges eine neue Heimat gegründet. Echt bayerisches Dorfleben haben sie sich eingerichtet, aber sie sind zugleich leidenschaftliche Wildschützen und streifen gern ins Englische hinüber. Es ist eine naturfrische und mit viel Humor gewürzte Erzählung.

Novacafas Abenteuer

Erlebnisse eines deutschen Fürstensohnes als Weltenbummler

608 Seiten. / Preis brosch. mit entzückendem dreifarbigem Umschlagbild G.-M. 3.—, Pappband mit gleichem Schu^um^uschlag G.-M. 4.—

Als einfacher Matrose beginnt er seine Laufbahn auf einem englischen Handelsschiff, mit dem angenommenen Namen Gottlieb Schulze und mit Ausweispapieren auf den Namen Napoleon Bonaparte Novacafa. Sein erster Schiffbruch wirft ihn an den Strand der Insel Itho im Mittelmeer, wo er von griechischen Mönchen aufgenommen wird. Die Kutenmänner zwingen ihn später, ein von ihnen ausgerüstetes Schiff zu führen, welches auf seinen Seereisen die ganze Welt besucht. Seine Abenteuer in Gesellschaft dieser Mönche sind außerordentlich interessant und spannend.

In Kürze lieferbar:

Der Herr der Lüfte

424 Seiten. / Preis brosch. mit dreifarbigem Umschlagbild G.-M. 2.50, Pappband mit gleichem Schu^um^uschlag G.-M. 3.50

Ein junger Schweizer Ingenieur hat eine Erfindung über die Ausnutzung der Wolken-Elektrizität als Kraftquelle für Luftschiffe gemacht, aber er hat einen Nebenbuhler in einem englischen Erfinder, der ihn mit echt englischer Rücksichtslosigkeit unschädlich macht, indem er ihn einfach mit List und Gewalt auf seinem Luftschiff entführt. Wir reisen mit diesem Luftschiff und lernen dabei wunderbare Erfindungen und Probleme kennen. Von einer Reise nach dem Nordpol lehrte das Luftschiff nicht wieder.

S. G. Münchmeyer, G. m. b. H., Dresden-Niederfelditz

Ⓜ